
久万高原警察署協議会会議録 

（令和３年度第１回） 

日 

時 
令和３年６月16日（水曜日）午後３時00分～午後４時50分 

出

席

者 

１ 警察署協議会 

  会長以下５人 

２ 久万高原警察署 

  署長以下７人 

議 

事 

概 

要 

１ 会長挨拶 

 

２ 署長挨拶 

 

３ 自己紹介 

 ⑴ 協議会委員自己紹介 

 ⑵ 署幹部自己紹介 

 

４ 各担当課による業務推進結果等の説明 

 ⑴ 業務推進結果（令和３年２月から同年５月） 

 ⑵ 業務推進計画（令和３年６月から同年９月） 

 

５ 諮問及び答申 

諮 問 答 申 

山岳遭難・大規模（豪雨）

災害に備えた諸対策 

〇 自治体等と連携し、町民への

防災に関する意識付けへの取

り組みをお願いしたい。 

 

〇 山岳訓練や災害救助訓練を

実施する際、署員の事故防止を

お願いしたい。 

 

〇 災害発生時、住民や町役場等

関係機関との連携を強化して

いただきたい。 

 

６ 意見・要望 

 ⑴ 委員 

ア 国道沿いに設置されていた防犯灯が、道路工事の関係で撤去され

ている。 

    学生が日没後に帰宅する際、暗く危険であることから、再度設置



するよう働きかけをお願いできないか。 

  イ 小学校前の交差点に設置されている信号機について、感知式の信

号機だと思われるが、車などが停車していないにもかかわらず、信

号が変わることがある。 

    故障だといけないので、確認をお願いしたい。 

 ⑵ 回答（後日、委員に電話回答） 

  ア 防犯灯について 

久万高原町に確認したところ 

「自治会長を通じて連絡をもらえれば、現地確認を実施する。」 

   とのことであったので、自治会長を通じた連絡をお願いしたい。 

  イ 信号機について 

    今回確認要望をいただいている小学校前の交差点に設置されて

いる信号機については、感知式信号となっており、車両以外の虫等

に反応して感知し、信号が変わる場合もある。 

    定期的に業者による点検を行うなど管理に努めており、６月中に

も点検を予定している。今後も定期的に点検を行い、適切な管理に

努めていく。 

 

７ 質疑応答 

 【委員】 

   昨日、携帯電話に「不明」と表示される電話番号から電話があり、

出てみると外国語で一方的にしゃべられたため、不安に思い切断し

た。 

  これは、詐欺などの可能性があるのだろうか。 

 【刑事生活安全課長】 

   現時点で詐欺等の犯罪行為と判断できる状況ではなく、外国の方の

間違い電話の可能性もある。 

   同じような状況が続くようであれば、相談していただきたい。 

 

 【委員】 

   これまで何度か、三坂道路を通行した際、自転車で走行している人

や自転車を脇に止めて風景を写真撮影している人を見たことがある。 

   三坂道路は自動車専用道路で、ドライバーも比較的スピードを出し

ているので非常に危険だと思うが、自転車などの進入を防ぐ方法はな

いのだろうか。 

 【交通課長】 

   委員のおっしゃったような事案は、年に数回通報があり、その都度

警察官を現場に向かわせて、指導・注意等を実施している。 

また、三坂道路に進入した方の大多数が県外や町外の方で、誤って



進入するケースがほとんどである。 

   三坂道路入口には、歩行者、自転車、125ｃｃ以下の原動機付自転車

などの進入禁止について周知する看板が設置されているが、今後も積

極的な周知を図りたい。 

 

８ その他 

 ⑴ 各委員への委嘱状交付状況 

      

 ⑵ 会議開催状況 

      

    

 

 

 

 



 


